4 Pieces
103 m?
Réf. 4841-SUN609-5189529
2 845 000 €

Courchevel
Appartement a vendre (73120)
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Découvrez le Sundance, situé en plein coeur du village de Courchevel
Moriond reconnu pour son ensoleillement optimal. A seulement 200m
des pistes, vous vous trouverez aux portes du plus grand domaine
skiable au monde : Les 3 Vallées.Cette nouvelle résidence Hobteliere 5*
offre une collection moderne et authentique d'appartements haut de
gamme avec un panorama unique sur les montagnes environnantes.
Quiétude et charme d'antan seront a I'honneur pour vous offrir des
moments inoubliables a la montagne.Ce programme est composé de

41 logements allant du T3 + cabine au T7, et propose des lieux de ...

Discover the Sundance, located in the heart of the village of Courchevel Moriond,
renowned for its optimal sunshine. Only 200m from the slopes, you will be at the
gateway to the largest ski area in the world: Les 3 Vallées.This new 5* hotel
residence offers a modern and authentic collection of top-of-the-range appartments
with a unique view of the surrounding mountains. Peacefulness and charm of
yesteryear will be in the spotlight to offer you unforgettable moments in the

mountains.This development consists of 41 appartements ranging from 2
bedrooms + cabin to 6 bedrooms, and offers shared ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence
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